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Beantwortung zur Anfrage 337/2018 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ: OB 8800 

Stuttgart, 04.12.2018 

Zwischennachricht 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS             
 

Datum 

29.10.2018 
 

Betreff 

Mehr Transparenz in das städtische Liegenschaftsmanagement      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Zur Beantwortung des o. g. Antrags ist eine Vielzahl von Daten zu erheben und  
diverseste Ämter und Eigenbetriebe einzubinden, dies nimmt noch einige Zeit in  
Anspruch. Die Verwaltung wird voraussichtlich im 2. Quartal 2019 den Antrag beant-
worten. 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
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Verteiler

<Verteiler> 

 

   


